

## Témoignage de Huguette (Ile Maurice)

J'ai rencontré Claire au début de 1954 au moment de son départ pour l'Inde. Je la revoie en 1956 à l'Assemblée générale où Geo est nommée présidente, remplaçant Yvonne Poncelet décédée tragiquement.

En 1958, une réunion m'amène à Polambakkam où notre amitié se forme. Geo à Bruxelles, moi en Palestine et Claire en Inde, mais toutes les trois très soudées. Pratiquement une rencontre chaque année, pour des vacances en Palestine. A nous 3, on s'amusait beaucoup et l'amitié se fortifie.

Le mystère, c'est que nous étions tellement différentes toutes les deux, en caractère et en tout et je crois que c'est cela qui nous a rapproché.

A la mort de Geo, nous avons vécu une année ensemble en Belgique puis nous avons décidé de rentrer chacune 'chez soi'. Malgré la distance qui nous séparait, on partageait tout; nos soucis, et nos peines mais aussi nos joies.

Elle venait me rendre visite pratiquement tous les ans parce que je ne pouvais plus me déplacer à cause de mon infirmité.

Elle faisait partie ici de la famille. Elle se plaisait beaucoup à Maurice parce que cela était un peu comme en Inde.

Lors de ses 80 ans, je l'ai rejointe en Belgique pour la fêter et je logeais avec elle chez Jacques.

Et en 2011, lors de son dernier voyage à Maurice, elle me dit au revoir et c'est notre dernier moment passé ensemble. On se téléphonait tous les jours de la semaine..., l'une soutenant l'autre, surtout ces derniers mois.

Le matin de sa mort, on s'est parlé au téléphone et en lui demandant de ses nouvelles, elle m'a répondu "je t'embrasse comme à jamais".

Huguette Boullé  
28-10-2013